





Welcome to the New European Bauhaus Prizes 2021 online platform

Let's celebrate beautiful, sustainable and inclusive places!



« Réinvention des lieux de rencontre et de partage »



Le prix « New European Bauhaus » a été lancé par la Commission Européenne afin de mettre en vitrine, sur une plateforme numérique ouverte à tous, des initiatives illustrant les valeurs de durabilité, d'esthétique et d'inclusion dans la ville. Maison Blanche y a participé, dans la catégorie « Réinvention des lieux de rencontre et de partage », avec le concept des services, portés notamment par la Conciergerie.





CHAUSSURES

Pour un entretier impeccable et la fir des tâches



MA VOITURE

SERVICES A DOMICILE

Pour prendre soin d votre famille et de



pleinement de









Plus de 2 000 candidats ont répondu, en provenance de tous les pays européens. Le projet « Share the City » de Neuilly sur Marne, figure en bonne place sur la plateforme en ligne dans la catégorie "reinvented places to meet and share".



Kotxepin

Kotxepin, a Cultural Centre designed in a participatory way, by the citizens.

Lemoa, Spain

Kotxepin is a Cultural Centre located in Lemoa (Basque Country), inaugurated in April 2021. All the elements that make up the new municipal facilities (the design of the building, the furniture, the cultural offer to be developed in it, the name, etc.) have been designed in a participatory way, by the citizens of the municipality, between 2016 and 2021.

View the full application



Oficina do Erro

Oficina do Erro - A place to err

Barcarena, Portugal

Right next to a babbling creek in an old gunpowder factory is our workshop. We call it "Oficina do Erro", which stands for "Workshop of Mistakes" but also something like "Workshop of Roaming". We fearlessly and proudly learn from mistakes and encourage a wandering mindset. Here we err and make and share. Here we meet people and teach them to build things with their hands. Here we care for the insects, plants, and birds, and here we inspire the community. Here we welcome everyone.

View the full applicatio



Halle 6 Ouest - Université de Nantes

Prospective, innovation, interdisciplinarity, challenging research for respond major societal stakes

Nantes, France

True catalyst for innovation, Halle 6 Ouest is: - Experiment with the intersection of sciences, skills, disciplines and know-how and promote challenging research to seek solutions to major societal issues over a short period of time - test and evaluate thanks to 3 lab: the Experience Lab, the Manufacturing Lab, the Digital Learning Lab - Innovate by setting up multidisciplinary teams around collaborative projects - Train through alternative pedagogies - Share these dynamics through events

View the full application



Lifery

Lifery - modern-day and open city salon

Wrocław, Poland

Lifery takes the form of a modern city salon, a hospitable, accessible space providing a moment of respite. The idea is rooted in the history of Lower Silesia health resorts, which were popular in the region before and after the war. In the case of Lifery, its patients are symbolic, not only people, but also their endangered environments. In Lifery we carry out a social and educational programme devoted to a relationship between design and ecology and people of all ages, needs and preferences.

View the full application



Sergelhuset, S-Building

Sergelhuset, S-Building

Stockholm, Sweden

With its location in the heart of Stockholm, next to Sergels Torg and the Culture House, the S-Building from the building complex Sergelhuset has one of Sweden's most exposed facades. The framework is preserved and the new stone facade mainly consists of recycled granite from the original building. A design approach that maintains a high architectural level, looks back to history but above all protects our resources from a sustainability perspective.



SHARE THE CITY

LIVE, BREATH, SHARE, AT Neuilly Sur Marne

NEUILLY SUR MARNE, France

Develop shared and free service offer for resident districts: welcoming residents on their arrival, concierge services, shared mobility, tools and services that will make everyday life easier for everyone, in a more sustainable city. The financing of the concept is based on the participation of real estate developers in supporting the concierge services

<u>View the full application</u>





Version traduction française



Kotxépine

Kotxepin, un Centre Culturel conçu de manière participative, par les citoyens.

Lemoa, Espagne

Kotxepin est un Centre Culturel situé à Lemoa (Pays Basque), inauguré en avril 2021. Tous les éléments qui composent les nouvelles installations municipales (la conception du bâtiment, le mobilier, l'offre culturelle à développer dans celui-ci, le nom, etc.) ont été conçus de manière participative, par les citoyens de la commune, entre 2016 et 2021.

Voir l'application complète



Oficina do Erro

Oficina do Erro - Un endroit pour se tromper

Barcarena, Portugal

Juste à côté d'un ruisseau bouillonnant dans une ancienne usine de poudre à canon se trouve notre atelier. Nous l'appelons « Oficina do Erro », qui signifie « Atelier d'erreurs » mais aussi quelque chose comme « Atelier d'itinérance ». Nous apprenons courageusement et fièrement de nos erreurs et encourageons un état d'esprit errant. Ici, nous nous trompons et faisons et partageons. Ici, nous rencontrons des gens et leur apprenons à construire des choses avec leurs mains. Ici, nous prenons soin des insectes, des plantes et des oiseaux, et ici nous inspirons la communauté. Ici, nous accueillons tout le monde.

Voir l'application complè



Halle 6 Ouest - Université de Nantes

Prospective, innovation, interdisciplinarité, recherche challengeante pour répondre aux grands enjeux sociétaux

Nantes, France

Véritable catalyseur d'innovation, la Halle 6 Ouest. c'est : - Expérimenter le croisement des sciences, des compétences, des disciplines et des savoir-faire et favoriser une recherche challengeante pour chercher des solutions aux grands enjeux sociétaux sur une courte période - Tester et évaluer grâce à 3 lab : l'Experience Lab, le Manufacturing Lab, le Digital Learning Lab - Innover en constituant des équipes pluridisciplinaires autour de projets collaboratifs - Se former par des pédagogies alternatives - Partager ces dynamiques à travers des événements

Voir l'application complète



Lifery

Lifery - salon urbain moderne et ouvert

Wroclaw, Pologne

Lifery prend la forme d'un salon de ville moderne, un espace accueillant et accessible offrant un moment de répit. L'idée est ancrée dans l'histoire des stations thermales de Basse-Silésie, qui étaient populaires dans la région avant et après la guerre. Dans le cas de Lifery, ses patients sont symboliques, non seulement des personnes, mais aussi de leurs environnements menacés. À Lifery, nous réalisons un programme social et éducatif consacré à une relation entre le design et l'écologie et les personnes de tous âges, besoins et préférences.

Voir l'application complè



Sergelhuset, bâtiment S

Sergelhuset, bâtiment S

Stockholm, Suède

Avec son emplacement au cœur de Stockholm, à côté de Sergels Torg et de la Maison de la Culture, le S-Building du complexe immobilier Sergelhuset possède l'une des façades les plus exposées de Suède. La charpente est conservée et la nouvelle



PARTAGEZ LA VILLE

VIVRE, RESPIRER, PARTAGER, A Neuilly Sur Marne

NEUILLY SUR MARNE, France

Développer une offre de services partagée et gratuite pour les quartiers d'habitation : accueil des résidents à leur arrivée, services de conciergerie, mobilité partagée, outils et services qui faciliteront le quotidien de chacun, dans une ville plus durable.





Pour accéder à l'intégralité du projet en ligne, rendez-vous sur:

https://prizes.new-european-bauhaus.eu/node/267500

I. SUMMARY INFORMATION	
PROJECT	267500
STATUS	Submitted
AWARD CATEGORY	Reinvented places to meet and share
YOU WANT TO SUBMIT	NEW EUROPEAN BAUHAUS AWARDS : existing completed examples
PROJECT TITLE	SHARE THE CITY
FULL PROJECT TITLE	LIVE, BREATH, SHARE, AT Neuilly Sur Marne
DESCRIPTION	Develop shared and free service offer for resident districts: welcoming residents on their arrival, concierge services, shared mobility, tools and services that will make everyday life easier for everyone, in a more sustainable city. The financing of the concept is based on the participation of real estate developers in supporting the concierge services
WHERE WAS YOUR PROJECT IMPLEMENTED IN THE EU?	Country France
	Region ILE DE FRANCE
	Address Maison Blanche, 7 avenue Jean Jaurès
	Latitude



